



Congreso Internacional

Martín Lutero 500 años de la Reforma Protestante

Valladolid (España), 16 a 18 de octubre de 2017

TEMÁTICA Y COMUNICACIONES

El Congreso se celebra con motivo de la celebración de los 500 años del inicio de la Reforma Protestante en 1517. Pretende:

- En primer lugar, estudiar algunos de los puntos centrales del pensamiento de Lutero que dieron origen a la Reforma, así como analizar algunas de las claves de interpretación de los mismos que se realizan en la actualidad.
- En segundo lugar, exponer aspectos de la contribución que Lutero hizo a la lengua y cultura alemana y considerar algunas repercusiones de la Reforma por él iniciada en la historia y cultura europea.
- En tercer lugar, dada la importancia que tuvo Valladolid en la persecución del luteranismo en España, analizar la relevancia de la Reforma Luterana en Valladolid, así como la plasmación literaria de los acontecimientos hecha por D. Miguel Delibes en su novela *El hereje*.
- Finalmente, en cuarto lugar, el Congreso reflexionará sobre las perspectivas ecuménicas actuales y su repercusión en diferentes dimensiones.

Comunicaciones:

Además de las conferencias programadas, el congreso admite la presentación de comunicaciones sobre las siguientes áreas temáticas:

- Lutero y la Reforma: claves teológicas e interpretativas.
- Lutero y su influencia en la lengua y cultura alemana.
- Lutero y el luteranismo: repercusiones en la cultura europea.
- La persecución del luteranismo en Valladolid y la novela *“El hereje”* de Miguel Delibes.
- 500 años después. Católicos y Reformados: perspectiva ecuménica en una Europa unida.

Las comunicaciones deberán entregarse el día de su exposición para su publicación en las Actas del Congreso a editar por el Servicio de Publicaciones de la Universidad de Valladolid.